



**NOMBRE DE ALUMNOS: ROSA
GUADALUPE LOPEZ GUILLEN**

**NOMBRE DEL PROFESOR: YESENIA
GUADALUPE OVANDO ALEGRIA**

**NOMBRE DEL TRABAJO:
ENSAYO**

**Materia: ENFERMERIA Y
PRACTICAS ALTERNATIVA DE
SALUD**

GRADO:8 °

GRUPO: "B"

BASE CONCEPTUAL DE SALUD

INTRODUCCION:

Conviene mencionar que la MT también se conoce como complementaria alternativa popular blanda marginal no oficial no ortodoxa y no convencional es un hecho que en las últimas décadas la MT se ha difundido ampliamente a nivel global incluidos los países desarrollados la explicación de ello no es una sola se imbrican varias principalmente el aspecto migratorio económicos y en algunos casos la ineficacia e ineficiencia de la otra alternativa la de la llamada medicina convencional

DESARROLLO:

Es común que pacientes que recurren a la medicina convencional lo hacen también a la medicina tradicional pero escondiendo este hecho a su médico lo que se puede deber a que los médicos convencionales se llegan a expresar despectivamente sobre las terapias tradicionales Esto último puede tener consecuencias graves pues en ocasiones el tratamiento tradicional puede contraponerse con los medicamentos convencionales o puede causar síntomas que resulten en un diagnóstico equivocado u otros males o afecciones desconocidas

- ✓ No maleficencia: se refiere al deber de no perjudicar o en su caso al menor daño posible Desafortunadamente la mayoría de las terapias tradicionales no cuentan con estudios o son insuficientes, en relación a su seguridad por lo cual quienes las utilizan se encuentran expuestos a riesgos potenciales.
- ✓ Beneficencia: No es suficiente demostrar que los tratamientos de la medicina tradicional no dañan sino que es necesario contar con la evidencia de que en efecto benefician a quien los recibe. Por otro lado tampoco se sabe en muchos de los casos si el beneficio observado se debe a un simple efecto placebo (efecto benéfico de origen psicológico).
- ✓ Justicia: Si los tratamientos no son efectivos contra los padecimientos de los pacientes no es justo hacerles creer que dichos tratamientos funcionan y menos justo hacer que paguen por ellos.

La Organización Mundial de la Salud (OMS), la salud es la condición de todo ser vivo que goza de un absoluto bienestar tanto a nivel físico como a nivel mental y social.

CIERRE: la MT tiene sus ventajas ya que ay personas con cuyas alergias en algunas plantas y eso puede ser nocivo para su salud y lo consumen sin saber si son alérgicos a ellos y personas al que es todo lo contrario ya que ellos los beneficia , alcual no todos consumen los que es medicina tradicional y a eso va a sus creencias y culturas .

Antecedentes históricos de medicina tradicional

INTRODUCCION:

Conceptualización De acuerdo con la OMS la medicina tradicional es la suma total de conocimientos habilidades y prácticas basados en teorías creencias y experiencias oriundos de las diferentes culturas sean o no explicables usados en el mantenimiento de la salud así como en la prevención diagnóstico o tratamiento de las enfermedades físicas o mentales medicina Tradicional Maya se basa en una cultura cosmovisión y espiritualidad propias.

DESARROLLO: La llamada medicina alternativa o neuropatía se ha convertido en una opción normalizada para conseguir salud sin costes secundarios Existe un conocimiento adquirido a través del tiempo para trabajar con las plantas Más allá de reconocer sus propiedades curativas es tratar su concepción espiritual anímica y benefactora Para los mayas el origen de los males y las enfermedades estaba íntimamente relacionado con los aspectos morales y religiosos salud y mostrándonos una forma de vivir en armonía con la madre naturaleza el cosmos y nuestros semejantes Estos son invaluable principios de la cultura Maya y sus representantes Médicos Mayas

Medicina cultura azteca :

El tratamiento de toda enfermedad podía ser enfocado desde muchos diferentes ángulos, incluyendo tratamiento físico, drogas o una cura espiritual , Los aztecas tenían una relación amor ,odio con sus dioses y se veían a sí mismos como meros peones en las manos de las deidades

Curandero azteca:

- ATLAN TLACHIXQUI : significa El que mira las cosas en el agua Un vidente que diagnosticaba enfermedades en los niños al ver los reflejos de sus rostros en un recipiente con agua.
- MATLAPOUHQUI: significa El que ha contado cosas Un hechicero Este hombre determinaría los resultados de una enfermedad al medir el antebrazo de su paciente con la palma de su mano y sus dedos

- MECATLAPOUHQUE : significa Adivino por las Cuerdas De acuerdo con Sagahun estos adivinos usaban paquetes de cuerdas los cuales arrojaban. Si las cuerdas permanecían enredadas era símbolo de una enfermedad NAHUALL significa Bruja o Hechicero Mago o Nigromante Este curandero se creía que tenía el poder de convertirse a sí mismo en un animal Posiblemente una persona que intentaba invocar magia para curar a un paciente El nombre podría significar El Sabio .

CIERRE :

sin embargo estas tradiciones se mantiene vivas en los curanderos mayas compartían muchos aspectos con las culturas aztecas entendiéndolo a que aun así eran únicos en sus culturas . curanderos o yerberos consta a cada persona como su creencia y fe y sus culturas

BIBIOGRAFIA:

www.conamed.gob.mx/gobmx/boletin/pdf/boletin13/medicina_tradicional.pdf